



Neues vom Rettungshunde-Ausbildungszentrum-Vorarlberg!

Leider hat sich in der Eile in unserem letzten Bericht ein kleiner Fehler eingeschlichen. Dafür entschuldigen wir uns!

Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals ganz herzlich bei Peter Eiler dafür bedanken, dass wir beim Hundeparkplatz parken dürfen!

Wir blicken auf ein ereignis- und arbeitsreiches Vereinsjahr zurück. Bevor wir am zweiten Adventsonntag in unsere wohlverdiente Winterpause gingen, reisten einige von uns zum Benefizturnier nach Wattens in Tirol. Seit nunmehr 5 Jahren veranstaltet der ÖRV Wattens eine Benefizveranstaltung zugunsten von Menschen in Not. Vom 2. – 4. Dezember 2016 fuhr eine Gruppe des Rettungshunde-Ausbildungszentrum-Vorarlberg ins schöne Tirol, um einerseits ihr Können unter Beweis zu stellen und andererseits einem guten Zweck zu dienen. Erwin Kohler mit Kira, Jürgen Egger mit Cuba, Steffi Zengerle mit Lana, Steffi Schwarz mit Jack und Christine Ölz mit Gioia traten in der Flächensuche B (die höchste Ausbildungsstufe) mit 13 anderen Teilnehmern aus dem In- und Ausland an. Weitere Sparten waren die Trümmersuche sowie Begleithundeprüfungen der Stufen 1 – 3. Unser Team konnte solide, wenn auch keine herausragenden Leistungen vorweisen. Umso herausragender aber waren der Teamgeist und der Spaß, den wir hatten, die Erfahrungen, die wir machen konnten und die neuen Bekanntschaften, die wir schließen durften. Eines steht fest: Auch nächstes Jahr sind wir wieder mit dabei!



Mehr Informationen und Fotos unter:
<http://www.rettungshunde-vbg.at/>

Für das ÖRV Rettungshunde-
 Ausbildungszentrum-Vorarlberg:
 Stefanie Zengerle
 im Namen des Obmanns Jürgen Egger